



Liebe Leserinnen und Leser,

jetzt ist es doch noch Winter geworden. Mal sehen, ob es mit Schnee und Skifahren in den Fasnetsferien klappt. Zuvor steht aber noch einiges an: Zeugnisse und Halbjahresinformationen bis zum Freitag, den 3. Februar, Sprechtag am Freitag, den 10. September, Schulvorstellung für die Viertklässler am 14. Februar und der Pädagogische Tag am Freitag, den 17. Februar. Da haben unsere Schüler*innen dann schon frei!

Herzliche Grüße von
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Gegen das Vergessen

Der 27. Januar ist der Internationale Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocaust. An diesem Tag erinnern wir



uns an die Greuelthaten des Nationalsozialismus und dabei an Millionen von Opfern, die von diesem Regime ermordet wurden. Anlass, gerade diesen Tag zu wählen, war die Befreiung des Vernichtungslagers Auschwitz-Birkenau durch die Sowjetunion am 27. Januar 1945.

Am Rupert-Neß-Gymnasium gibt es an und um diesen Tag immer Aktionen wider das Vergessen. 2023 hat die Klasse 9d gemeinsam mit ihrem Gemeinschaftskundelehrer Shawn Perekrestenko eine Ausstellung vorbereitet. Der Link unten führt zur Seite der ZDF-Serie "logo!", wo das Thema "Holocaust" kindgerecht aufbereitet wurde.

[Zur ZDF-logo-Seite \(externer Inhalt\)](#)



Wer plant bei der Hockete mit?

Nachdem es im Sommer 2022 nur die „Light-Version“ der Hockete gab, möchte der Förderverein dieses Jahr wieder etwas umfangreicher planen. Um das Fest für die Schüler*innen mit einem kleinen bunten Rahmenprogramm noch attraktiver zu gestalten, wurde der Schülerarbeitskreis (SAK) mit ins

Boot geholt. „Zudem wollen wir in diesem Jahr die Eltern einladen, von Anfang an bei der Gestaltung und Organisation mitzuwirken“, sagt Dr. Ella Neumann, die Vorsitzende des Fördervereins. Dafür wird das „Orga-Team Hockete 2023“ ins Leben gerufen.

Wer sich dafür interessiert, Ideen hat und mitorganisieren will, ist herzlich eingeladen sich bis zum Freitag, den 17. Februar per Mail an foerderverein@rng-wangen.de zu melden. Bei einem ersten gemeinsamen Treffen kann der-/diejenige dann immer noch entscheiden, ob er/sie beim Orga-Team mitarbeiten möchte.



Abitur - und was dann?

Unter diesem Motto stand Bettina Bruderreck von der Agentur für Arbeit den Kursstufeneltern und auch den Schüler*innen aus J1 und J2 am Dienstag, den 17. Januar Rede und Antwort.

Bruderreck informierte ausführlich in einem sehr lebhaften Vortrag über Themen wie, "Wo gibt es fundierte Infos zu den verschiedenen Studiengängen?" oder "Wohin wenden, wenn jemand Interesse an einem Auslandsstudium hat?" über "die Beantragung von Bafög" hin zu "Wann verfällt der Kindergeldanspruch?". Ein Überblick zur geänder-

ten Studienlandschaft, den Bewerbungsverfahren und natürlich die Beantwortung der Publikumsfragen standen ebenfalls auf dem Programm.

Die Veranstaltung im vollbesetzten Sitzungssaal ergänzt die Beratung der Kursstufenschüler*innen am RNG durch die Oberstufenberater und die Agentur für Arbeit. Auf vielfachen Wunsch wird die Präsentation zum nochmaligen Nachlesen hier verlinkt.

Die Präsentation



Danke für die Unterstützung

Wir danken allen Eltern, die sich auf die beiden Aufrufe des Elternbeirats gemeldet haben und uns bei der Aufsicht in der Mediathek helfen! Dadurch müssen wir keine Kürzung der Öffnungszeiten vornehmen und können sogar schon in dieser Woche den Mittwochnachmittag wieder anbieten. Herzlichen Dank für Ihre große Bereitschaft, uns zu unterstützen!

Unsere Öffnungszeiten:

- Montag: 8 bis 14 Uhr
- Dienstag bis Donnerstag: 8 bis 16 Uhr
- Freitag: 8 bis 13 Uhr

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)